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trascrizioni: di-xìli intkrvi:nii

PRESIDENTE

Passo la parolaall'Assessore di riferimento Rosellini Raffaella.

PRESIDENTE

Ci sono interventi al riguardo?

SINDACO
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ASSESSORE ROSELLINI

Grazie Presidente, questo punto riguarda unalieve modifica relativamente al regolamento delcentro

civico II fiore che si è resanecessaria perché l'amministrazione ha voluto specificare alcuni dettagli

che erano doverosi. Come si poteva immaginare si è dovuta ampliare la sfera dei soggetti che

potranno utilizzare questo immobile perché chiaramente è un bene piuttosto prezioso che tutti

ambiscono a utilizzare, quindi non solo le associazioni che già possono utilizzarlo ma anche i

privati, sia del nostro territorio che dei territori limitrofi. Perché difficilmente si trova nella nostra

zona unambiente del genere, per cui ci siamo visti costretti a allargare la sfera degli utilizzatori, per

cui saranno come si può vedere all'articolo 3 bis che è stato introdotto, associazioni senza fini di

lucro presenti sul territorio o che comunque svolgano attività che possano avere riflessi positivi e di

interesse per il territorio comunale. Altri soggetti privati che intendono utilizzare il centro per

attività senza fini commerciali ma di promozione e comunque destinati a creare benefici di tipo

economico e occupazionale per il territorio, inoccasione anche di celebrazioni di matrimoni civili la

sala può essere concessa **per brevi e contenute attività di intrattenimento.

Abbiamo specificato anche che l'uso di questo centro civico è periodicamente concesso a alcune

associazioni senza fini di lucro del nostro territorio per svolgere le loro attività, quindi questa è la

precisazione che abbiamo ritenuto opportuno fare all'interno del regolamento di questo immobile.
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Volevo aggiungere che abbiamo nella giunta precedente anche rivisto le tariffe generali perché poi

dei costi ce l'ha la struttura e quindi qualcosa andava previsto. E quindi vi dico quelle nuove che

sono le tariffe per l'utilizzo del centro da parte di associazioni senza fini di lucro sono 60 euro per

mezza giornata e cento euro per la richiesta della salaper l'intera giornata. Le tariffe per l'utilizzo

del centro da parti di altri soggetti privati che avete sentito dall'assessore sono 150 euro per la

richiesta della sala. Le tariffe di utilizzo periodico del centro da parte di associazioni senza fini di

lucro cheavranno degli accordi però un qualcosa di pure minimo lo devono pagare, abbiamo deciso

dieci euro mensili forfettari come contributo.

PRESIDENTE

Ci sono altri interventi? Cons. Cannone.

CONSIGLIERE CANNONE

Volevo chiedere all'assessore all'articolo 3 la modalità d'uso delle sale dove si specifica alla riga

dove c'è feste e intrattenimenti organizzati in occasione di particolari ricorrenze. Le feste se *

privato possa organizzare banchetti o diciamo che vadano un po' incontro ***presenti sul territorio,

che vadano un po' in contrapposizione a certe attività tipo ristorazione, uno fa una festa e poi

magari invita qualche catering di fuori. Feste e intrattenimenti organizzati di che genere?

ASSESSORE ROSELLINI

Come avete potuto vedere finora non sono state fatte feste nel vero senso della parola relativamente

inerenti a feste come si può intendere nel senso comune, sono stati fatti degli intrattenimenti e delle

feste da organizzazioni che l'hanno fatto a scopo di beneficienza, oppure una cosa sporadica come

può essere stata una festa eventualmente per i cittadini in occasione di una ricorrenza particolare.

Quindi non c'è assolutamente nessun tipo di concorrenza nei confronti dei commercianti, nei

confronti della ristorazione, nei confronti di nessuno perché non si potrebbe parlare di una cosa del

genere chiaramente proprio perché niente di tutto questo è stato mai fatto all'interno del centro

civico. Semplicemente degli incontri per lo più organizzati tra l'altro dall'amministrazione e se c'è

stato qualcosa ci può essere stato eventualmente un rinfresco quale ringraziamento ma niente di più.

E altri tipi di feste non sono mai state organizzate e non sono da organizzare in onore del

regolamento che è stato fatto apposta.


